

# UNOMASUNO

## [Hay voluntad por un presupuesto que combata la pobreza y marginación en Oaxaca: G Corpus](#)

MARTES 09 DE NOVIEMBRE DE 2010 09:28 UNOMÁSUNO WEB



De parte de legisladores federales en contribución con el estado y con gobernador electo Gabino Cué Monteagudo.

Por: Javier Cruz de la Fuente / Uno mas Uno Oaxaca

Oaxaca de Juárez, Oaxaca.- En reunión de trabajo con integrantes de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados con el gobernador electo de Oaxaca, Gabino Cué Monteagudo, el presidente de la Comisión de Asuntos Indígenas de la LXI Legislatura federal, Manuel García corpus destacó la importancia, concordancia y voluntad de todos los diputados oaxaqueños por un presupuesto que combata la pobreza y marginación de Oaxaca

Destacó que sigue existiendo un rezago muy importante en materia de servicios para Oaxaca, razón por la cual sostuvo que el tema estructural del modelo económico excluyente no permite atender, de manera particular, los grandes rezagos de los pueblos indígenas, por lo que se congratuló con el planteamiento de transparencia que la próxima administración estatal está ofreciendo para subsanar dichos rezagos.

García Corpus solicitó al presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública a que exista un presupuesto mayor de 50 mil millones de pesos, para cubrir las necesidades del Estado y solicitó de igual forma a Cué Monteagudo, poner mayor énfasis en materia de educación y en el tema de la producción para apoyar a los oaxaqueños que más lo necesitan.

Recalcó que el presupuesto debe estar orientado para resolver los problemas de los oaxaqueños, quienes están por encima de las fracciones parlamentarias, por lo que requirió a sus homólogos federales de las diferentes fracciones parlamentarias representados en el Congreso de la Unión a que se sumen a favor de un mayor presupuesto para Oaxaca.

En este mismo contexto, y en entrevista, insistió en su propuesta de que los 50 municipios con menor índice de desarrollo social y humano que se encuentran en la entidad oaxaqueña, de un total de 148 existentes en el país, no aporten el Paripazu y que por el contrario, que los referidos ayuntamientos puedan hacer acuerdos directos con la Federación para Caminos y diversas necesidades de infraestructura social y demás prioridades de los pueblos y comunidades indígenas.

[http://www.unomasuno.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=8587:hay-voluntad-por-un-presupuesto-que-combata-la-pobreza-y-marginacion-en-oaxaca-g-corpus&catid=116:republica&Itemid=515](http://www.unomasuno.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8587:hay-voluntad-por-un-presupuesto-que-combata-la-pobreza-y-marginacion-en-oaxaca-g-corpus&catid=116:republica&Itemid=515)